



なかよし

令和7年10月1日
一宮市立大志小学校
1年 学年日より



運動会に向けてがんばっています！

朝夕は少しずつ涼しくなり、虫の声も響いています。

先日は、お忙しい中、作品展の鑑賞、授業参観にお越しくださり、ありがとうございました。一生懸命仕上げた作品を、家の方に褒めてもらい、うれしそうに報告してくれる子どもたちの表情が印象的でした。材料の準備など、ご協力に感謝します。

現在、子どもたちは、生活科の学習で、校庭で取った虫を育てています。できるだけ住んでいた場所に近いすみかを作ってあげたり、何を食べるのか調べたりしています。図鑑やデータの資料だけではなく、本物に触れることで興味を持ったり、命の大切さを感じたりできることを期待しています。

また、運動会の練習も本格的に始まりました。小学校での初めての運動会で、覚えることもたくさんありますが、2年生と一緒に音楽に合わせて楽しくダンスの練習をしているところです。当日はその成果を発揮し、元気に活動する姿を見せてくれることと思います。子どもたちの活躍をご覧ください。



作品展の作品を作りました



虫をつかまえました



運動会の会場を飾る花を植えました



お知らせとお願い



★ 運動会について

運動会の当日に、衣装や水筒を手さげに入れて、運動場に出ます。汚れてもよい手さげを準備しておいてください。記名をし、8日（水）までに持たせてください。よろしくお願いいたします。

★ 絵の具(水彩)道具について

図工では絵の具を使った学習が始まります。一つ一つに(絵の具にも)名前をお願いします。絵の具を使った後のパレットですが、中を簡単に拭き取り、ビニル袋に入れて自宅に持ち帰りますので、すぐに水洗いし、学校へ持たせてください。なお、パレットを持ち帰り用のビニル袋、また、ミニ雑巾が必要ですので、セットにない場合は準備をしてください。

★ どんぐり読書月間について

10月1日(水)から31日(金)は、どんぐり読書月間です。最近では、4月からの図書館貸し出し冊数100冊を超える子も出てきました。秋は読書にもよい季節です。この機会に、親子で読書はいかがでしょう。読書後は、読んだ本について話をして、読書への興味を深めていただくと幸いです。多くのすてきな本に出会い、読書の楽しさを感じてほしいと思います。

毎月12日は、安全を確認する日です。防犯ブザー・ホイッスルの点検をお願いします。